

ACTUALITÉ : PYRÉNÉES-ATLANTIQUES,

Jeudi 24 novembre 2022

Un outil de prévention contre les discriminations



La compagnie Le Trimaran permet aux jeunes de s'exprimer au travers d'activités artistiques sur des thèmes actuels et humanistes. © Crédit photo : P. J.

Des élèves du Lycée d'enseignement général et technologique agricole de Montardon (Legta) ont participé, jeudi 10 novembre, au spectacle « Graine d'arbitre ou d'arbitrage ! », proposé par la Compagnie Le Trimaran. Cette action éducative contre les discriminations est réalisée en partenariat avec le ministère des Sports et des Jeux olympiques et paralympiques, la Délégation interministérielle à la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et la haine anti-LGBT (Dilcrah), l'Union nationale des footballeurs professionnels et le Conseil régional Nouvelle-Aquitaine.

Ce projet est ainsi un véritable support pédagogique, qui permet aux lycéens de prendre conscience de certains de leurs comportements, mais aussi de leur responsabilité en tant que citoyen.

Saynètes

Sur le thème des discriminations sexistes et envers la communauté LGBT +, les jeunes se sont réapproprié les messages de manière ludique pour mieux les appréhender et lutter contre les actes d'irrespect et d'incivilité ordinaire. Les « comédiens en herbe » ont ainsi improvisé des saynètes sur les conseils de quatre comédiens de la compagnie, suivies d'une réflexion et d'échanges.